



‘21.9.8(水)

毎年盛大に行われる施設最大の行事「秋祭り」。昨年に引き続きコロナの影響を受け縮小しての開催となりました。少しでもみんなで楽しみたい！を目標に 每年大好評の「バーベキュー」 職員も参加してのマジ対決！あゆ夢 VS 愛らんどの「テーブルボッチャ大会」 その他豪華賞品が当たる「くじ引き大会」など おいしく、楽しく秋の一日を満喫しました。二年連続での縮小開催となりましたが、来年こそ ご家族様もご一緒に開催したい…と願うばかりです。

バーベキュー編



今年も男性職員総出でお肉を焼きました。毎年炭火焼のお肉は格別と大好評です。
いつもならみんなで集まってワイワイ言いながら食べるのですが、今年も自粛と言う事で食堂スペースでの食事となりました。



あゆ夢 vs 愛らんど編



～テーブルボッチャ大会～

いつものボッチャにひと工夫。みんなが参加できるよう施設長が考案しました



昨年の優勝チーム愛らんどより トロフィーが施設長に返還されました。続けて、選手を代表して只木さんから優勝宣言が読み上げられると これをきっかけに両チームは戦闘モードに突入。5回戦が行なわれ優勝チームが決まりました。優勝の行方は後程…。まずは戦いの様子を写真でご覧ください。皆さんの熱気が伝わるよう 厳選したプレー ショットばかりを集めてみました。是非、一人一人の表情にご注目ください！！



初めて高野副施設長からルール説明。
青玉はあゆ夢、赤玉は愛らんどです。



愛らんどが投げます



あゆ夢が投げます

中央の点数が書かれているテーブル（的）めがけて両端からボールを投げ、10点～100点の合計が得点となります。



今年度はあゆ夢が優勝となりました。
あゆ夢のみなさん

おめでとう
ございます

両施設の仁義なき戦いはまだまだ続きそうです。

次の対戦は12月にあるクリスマス会の予定です。楽しみですね。

大くじ引き大会～ラッキーさんは誰だ？



施設行事では恒例の 豪華景品が当たる「大くじ引き大会」。毎回職員が趣向を凝らした景品を用意しています。大量のティッシュ・高価なカップラーメン・お高いふりかけなど…。なかでも「商品券」は外せません。職員も交えてのくじ引き大会は、ハラハラ・ドキドキの連続でした。さてラッキーさんは誰だったのか？

